

Forums pour les consommateurs

Délire ou réel désir? ?

Par Kelpiplette Posté le 22/08/2018 à 19h55

Bonjour,

Je me présente je m'appelle henry. J'aimerais bien réussir ma vie être aimé. .trêve de plaisanterie. .mais c'est un peu ça... J'ai 41 ans, maman solo d'une petite fille de 5 ans..mon bijou et la personne la plus importante dans ma vie. Brièvement je vous raconte..

J'ai commencée à consommer de l'héroïne en fumée vers 22 ans.. par amour et complètement ça... Même si la drogue à toujours été un peu près de moi mais sans consommer et surtout avec un discours du style "chacun fait ce qu'il veut". Mais pas pour moi et cet homme qu'on appellera X n'a pas su me protéger. En une année la descente aux enfers.. En fait ce con - il faut le dire - et surtout les gens qui me liront, pensez bordel de merde quand on pense partager nos merdes avec des gens qui ne connaissent pas.. prévenez-les que une ou 2 fois ça peut le faire - quoique - mais un jour, à force de le faire, votre corps sera votre signal d'alarme mais sera trop tard ou alors prendre sur vous.. 15 jours à en chier vraiment mais ne passez surtout pas à un traitement de substitution qui, au final, vous en arrêtez un pour tomber accro à un autre.. Je pèse mes mots. Le traitement m'a aidé bien sûr, car j'étais tombée dans le côté obscur, je ne vivais que pour ça et c'est tellement l'enfer au final. Vous faites des choses de merde aux gens que vous aimez le plus, votre famille.

Mais pour ma par, si je devais vraiment vous expliquer, la chose à été faite de façon très vicieuse..

J'aimerais aider. Si idem une maman inquiète pour son enfant qui se drogue ne le croyez jamais quand il vous dira "promis maman c'est fini j'arrête". Le pire la demande de l'argent sous prétexte d'une chose banale.. Bref, après je sais que la difficulté c'est que s'il n'a pas l'argent par nos parents, d'un moyen ou un autre on l'aura mais comment.. alors . Je me dévies. Je suis un femme très consciente et en même temps je me fais peur... Je réduis, j'ai géré au mieux ma vie avec des hauts et des bas. .mais une chance incroyable d'avoir eu des parents extraordinaires qui ne m'ont jamais lâché. Je suis tenté de dire que cela peut être la clef de l'amour. De l'amour mais ne pas permettre non plus l'inacceptable. Vous me suivez toujours ?

Revenons à nos moutons ... J'ai 41 ans les côtés glauques de la câme je connais. Mais j'ai appris à gérer mes démons.....en fait je m'explique : la prise d'héroïne, surtout depuis que je suis maman, a été utilisée comme un soutien, un copain pour gérer la solitude mais le souci qui se passe c'est que depuis le mois de novembre 2017 un ami proche m'a fait essayer la cocaïne basée. Au début tout allait à peu près bien mais au fur et à mesure j'ai arrêté carrément. Je m'en foutais mais tout a été très vite après j'ai recommencé à avoir les comportements faciles mais des comportements de merde vis-à-vis de mes parents par rapport au vol.. Mes parents voyant tout ça ont pris peur et n'ont pas compris.. Alors, chose improbable car la communication n'était pas notre fort, je leur ai tout dit.. ce qu'ils ont compris c'est que j'étais passée à un produit beaucoup plus fort. La difficulté de ce truc c'est que je suis une personne qui a renfloué beaucoup de sentiments comme la solitude, le fait de préserver les gens. Faut faire attention car au final ma personne n'était pas là vraiment pour moi.

S'il y a un consommateur qui me lit je suis très consciente que quand vous fumez ça il y a un délitre qui revient systématiquement il y a des gens qui vont parler tout seul.. et moi je rigole quand je prends ce truc je souhaite que de la bienveillance c'est-à-dire que si je suis bien parce que j'ai fumé je veux tout de suite que la personne qui est près de moi soit en même temps que moi et surtout faire très attention sur la fin car on connaît bien l'effet de merde que cela peut faire. Je trouve que le peu de personnes qui m'entourent au final, des tox pas tout jeunes qui connaissent l'envers du décor mais qui sont très hypocrites avec eux-mêmes et moi en fait au final et ça si c'est très bien long pour moi car je me vois aller mal donc je le fais je fais des choses pour me soulager car avec des gens comme ça même si tu leur dis ils refont les mêmes erreurs. Donc du coup je suis toute seule avec ce produit et je suis consciente que j'ai passé un stade supérieur.

Alors je vais vous expliquer. Si quelqu'un me lit par rapport à ma consommation je suis à un gramme tous les soirs sur 4 jours admettons ou alors deux jours de suite avec 3 grammes. Le souci c'est que le lendemain je suis un légume et je me trouve vachement plus à cran. Truc moins cool.. Le côté positif c'est que j'ai la sensation d'avoir plus dans le jeu déjà en fait même si au final je savais qu'il était comment il était. Il y a quelque chose de plus violent et surtout je pense qu'il y a des côtés de ma personnalité qui ressortent : générosité, bienveillance, franchise et surtout être honnête avec soi-même et avec les autres par rapport à l'addiction. C'est ça que les gens ils aiment pas. Ils te le font croire quand il y a un propre intérêt pour eux et moi bah le truc qui se passe c'est que quand je suis là aplani là je pose la question pourquoi ça, pourquoi il coupe. Personne ne répond parce qu'ils ont pas envie et ça c'est l'endroit mais voilà je pense qu'il faut vraiment que je me soulage et surtout il y a une chose qui est certaine je peux avoir énormément de défauts.

Je vais dire quelque chose qui va peut-être pas plaire mais que j'assume : chacun fait ce qu'il veut mais c'est un truc voilà on a dans la vie des 10 façons de et il est sur lesquels on ne changera jamais. Ma fille quand je fais le con en général j'attends qu'elle soit au lit. Je pourrais faire un roman car là je n'ai pas tout dit, tout expliqué mais au final la chose qui pourrait vraiment me faire du bien c'est que la personne qui répond ait envie d'un vrai échange mais quelque chose aussi qui pourrait m'aider mais pas de langue de bois et soyez honnête avec vous-même je ne juge pas au contraire j'aime les gens qui ne se cache pas derrière un masque il faut assumer il faut cest difficile voilà mais moi je pense que je dis tout haut ce que les gens pensent tout bas et c'est ça qui déplait au final. .juste pour conclure il n'y a rien de pire de prendre ce truc et faire en sorte que l'ambiance soit malsaine. Car c'est tellement fort.. il faut faire attention. Alors je fait attention mais les gens autour de moi non..bref je suis pas vraiment très bien ça j'ai maigri je permets à des gens de rentrer dans ma vie par rapport à cette merde alors que depuis 5 ans j'ai toujours fait attention à protéger mon cocon. Bref, espérant trouver une oreille attentive. On peut le faire.

1 réponse

Moderateur - 24/08/2018 à 13h34

Bonjour Kelpiplette (!),

Si je comprends bien vous cherchez une oreille attentive, quelqu'un avec qui échanger pour reprendre le contrôle de votre consommation de crack (cocaïne basée) ou même pour l'arrêter. Vous aimerez aller mieux, séparer mieux aussi votre vie privée de ce monde-là. Vous avez comme atout votre fille, devant laquelle vous ne consommez pas et à laquelle vous tenez plus que tout. Un autre atout est l'écoute et le soutien de vos parents. Mais vous avez aussi comme handicap beaucoup de vos relations, avec lesquelles vous consommez et qui vous poussent à consommer. Vous aimez cette drogue mais pas le contrecoup le lendemain ni le fait qu'elle vous fasse tant maigrir.

Je vous conseille déjà de faire attention à votre nutrition. La consommation de crack c'est un véritable coup de faim et aussi ça attaque bien la bouche et les dents. Essayez de vous forcer à manger régulièrement et le plus

équilibré possible (je sais que c'est pas évident) car ainsi, même sans arrêter, vous limiterez déjà les dégâts de cette consommation sur vous.

Munissez-vous de kits pour fumer le crack et ne partagez rien avec d'autres personnes pour limitez les risques de transmission de virus. Le cas échéant, si vous ne l'avez pas fait depuis longtemps, faites vous dépister pour le VIH et le virus de l'hépatite C. Ce sont des maladies qui se soignent mais qui peuvent faire des ravages si elles ne sont pas diagnostiquées. Il vaut mieux que la maman que vous êtes reste le plus en forme possible pour vous occuper de votre fille dans de bonnes conditions.

Cordialement,

le modérateur.